

CUERPO DOCENTE

Deiwi Jesús Zurbarán Arias

¡Hola, equipo! Soy Deiwi Zurbarán, estoy súper emocionado de ser su guía y acompañarlos en este viaje de posgrado. Con un doctorado en Gerencia y más de 18 años de experiencia en cargos ejecutivos en el sector turístico y hotelero, consultoría, proyectos planificación, sostenibilidad, direccionamiento estratégico y desarrollo organizacional. Desde la investigación hasta la práctica, estoy aquí para compartir mi experiencia, inspirar su curiosidad y prepararlos para los desafíos del futuro. ¡Vamos a explorar juntos el siguiente nivel de conocimiento y éxito!

Javier Eduardo Mendoza Sabogal

Biólogo, Magister en Gestión de la Biodiversidad de la Universidad Sueca de Ciencias Agropecuarias (SLU), con cerca de 25 años de experiencia profesional en entidades como Fondo Verde Del Clima para Conservación Internacional, Agencia Francesa de Cooperación técnica, Expertise France, Estrategia Climática de Largo Plazo de Colombia (E2050), UNFCCC (PNUD e IDEAM), Plan Regional Integral de Cambio Climático para la Región Capital, Bogotá Cundinamarca (PRICC), Ministerio de Ambiente y Desarrollo Sostenible, encargado de liderar la formulación de la Política Nacional para la Gestión Integral de la Biodiversidad y sus Servicios Ecosistémicos (PNGIBSE).

Juan José Vargas Osorio

"¡Hola, equipo! Soy Juan José Vargas Osorio, y me siento honrado de ser su guía en este emocionante viaje académico. Con mi experiencia en Valoración Económica Ambiental y un magister en Economía del medio ambiente y de los recursos naturales, estoy aquí para brindarles las herramientas y el conocimiento que necesitan para triunfar en el mundo profesional."

José Manuel Leguizamón Tiusaba

Estadístico, Magíster Science en Ingeniería de Sistemas de la Universidad Nacional, y System Information de la Universidad de Missouri. Estudios a nivel de postgrado en Gerencia Financiera, Gerencia de Proyectos y Comercio Electrónico. Profesor emérito de la Universidad Externado de Colombia. Ha representado a Colombia en eventos internacionales. Colaborador desde 2011 del Barómetro del Turismo Mundial de la UNWTO.

María Luisa Galán Otero

¡Hola, equipo! Soy María Luisa Galán Otero. Estoy segura de que compartimos la pasión por el turismo, pero no un turismo que implique costos impuestos que afecten el ambiente y a nuestras comunidades. Con dos maestrías que entrelazan la gestión turística con la sostenibilidad y las TIC; y más de 20 años de experiencia en consultoría estratégica y docencia, he estado en sus zapatos y entiendo los desafíos del mundo real. Estoy aquí para compartir mis conocimientos, inspirar nuevas ideas y guiarlos hacia el éxito académico y profesional. ¡Vamos a hacer historia juntos!

Martha Lucía Vélez Rivas

¡Cordial saludo! Vivimos inmersos en una cultura dinámica que se nutre de nuestras herencias, así como de nuestras experiencias cotidianas! El viaje nos posibilita el encuentro entre culturas, el intercambio de experiencias y el enriquecimiento de nuestra vida. Soy Marta Vélez, antropóloga y deseo que construyamos juntos una rica conversación crítica sobre el apasionante fenómeno del turismo.

Mauricio Villegas

Hola a todos, soy Mauricio Villegas, profesional en Comercio Internacional con MBA y más de 30 años de experiencia gerencial en diversas organizaciones. Me apasiona ayudar a mis estudiantes a alcanzar su máximo potencial en negociación y liderazgo. Valoro profundamente el aprendizaje basado en experiencias. Pondré todas mis capacidades a su servicio, con el ánimo de vivir una experiencia memorable.

Daniel Ricardo Calderón Ramírez

Daniel Calderón, ecólogo, Magister en Desarrollo Rural y Doctorado en Planificación y gestión del territorio de la Universidad Federal del ABC, San Pablo, Brasil. Guía profesional de turismo de naturaleza. Docente Investigador de la Facultad de Administración de Empresas Turísticas y Hoteleras de la Universidad Externado de Colombia. Temas de investigación en Planificación y gestión del turismo de naturaleza.

Freddy Alfonso Ochoa Fonseca

Soy Fredy Ochoa, tengo un doctorado en Ciencias en la Ecología y el Desarrollo Sustentable y llevo más de 22 años trabajando temas ambientales y de sostenibilidad, como docente e investigador y como consultor, en Colombia y México. Mi énfasis es el trabajo comunitario, me encanta construir y dialogar con la gente, considero que a través de la educación y la colaboración podemos tener un mundo mejor.

René Alejandro Beltrán Duque

Doctor en Contabilidad y Organización de Empresas. Universidad Autónoma de Madrid. - Magister en Administración (MBA) Universidad Externado de Colombia. Decano de la Facultad de Administración de la Universidad Externado de Colombia. (Periodo 2008- junio 2022). Profesor de Estrategia.

Francisco Javier Osorio Vera

Dr. Fco. Javier Osorio Vera Profesor – Doctor en Política Pública y Magister en Prospectiva Estratégica por el Tec de Monterrey, México. Líder de Investigación del Grupo de Pensamiento Estratégico y Prospectiva de la Facultad de Administración de Empresas. Experto en Prospectiva Territorial y Planeación Estratégica para el diseño de Políticas Públicas para el Desarrollo Sostenible Sectorial.

Alejandro Boada Ortíz

"¡Hola a todos! Soy Alejandro Boada, y soy un apasionado de la Innovación y la Sostenibilidad. Con un doctorado en Business Administration con énfasis en innovación y organizaciones, me encanta mezclar teoría con experiencias prácticas para hacer que cada clase sea emocionante y relevante. Estoy aquí para ayudarte a alcanzar tus metas académicas y profesionales."

Juan Fernando Sansón Rosas

Administrador de Empresas Turísticas y Hoteleras de la Universidad Externado de Colombia y Máster en Turismo Cultural de la Universidad de Girona - España. Ha trabajado en diferentes espacios del sector turístico como gremios, hotelería y agencias de viajes. En la actualidad es docente investigador de FAETH y aborda temas relacionados con turismo cultural, competitividad turística, creación de productos turísticos y desarrollo empresarial.

Natalia del Pilar Camargo Ovalle

Soy profesional en administración turística y guía de turismo, Magister en planificación y gestión del turismo de la universidad Externado de Colombia, Magister en Derecho Animal y Sociedad y actualmente curso estudios de doctorado en turismo en la Universitat de les Illes Balears. Concibo el turismo como el vehículo para transformar vidas y co - crear un futuro soñado para los territorios de la mano de las comunidades. Actualmente lidero la primera línea de bienestar animal en actividades turísticas bajo un trato ético y responsable impulsada por el gobierno nacional.

Erika Andrea Pareja López

¡Hola equipo! Soy Érika Pareja, me siento honrada de ser su guía para descubrir diferentes perspectivas del marketing territorial. Pondré mi experiencia profesional como investigadora social y mi trayectoria académica como Doctora en Geografía a su disposición para analizar cómo los territorios se posicionan y proponer herramientas innovadoras para construir estrategias de recordación.

Rosa Margarita Figueredo Molina

Rosa Margarita Figueredo Molina, arquitecta especialista y magíster en planificación del desarrollo regional, con una amplia experiencia en procesos y proyectos de planificación y gestión del turismo integrados con la gestión del patrimonio y del turismo cultural en instituciones nacionales y distritales. Mi participación y coordinación en proyectos en estos campos respalda mi entusiasmo y compromiso con la formación de futuros magísteres en planificación y gestión del turismo, con un enfoque en el desarrollo territorial y local y aprendizajes para su aplicación en diferentes contextos.

Johann Julio Estrada

"¡Hola! Soy Johann Julio Estrada, y estoy emocionado de embarcarme en este viaje de aprendizaje juntos. Como un entusiasta de la Gestión y Gerencia Pública, mi objetivo es crear un entorno de aprendizaje divertido, interactivo y enriquecedor para todos."

Marco Péres Useche

Director de la Maestría en Ciudades inteligentes de la Universidad Externado de Colombia y Gerente de la Empresa Territorio Data. Animalista, vegetariano y promotor de la biomimética y la inteligencia artificial como drivers de innovación urbana y territorial.

María Clara Jaramillo

Abogada con especialización en Resolución de Conflictos de la Universidad Javeriana, maestría en Derecho de la Universidad de Georgetown (EE.UU.) y maestría en Educación de la Universidad de Carolina del Norte en Chapel Hill (EE.UU.), doctora en Ciencias Sociales de la Universidad de Berna, Suiza. Con más de 20 años de experiencia docente y consultoría en temas de negociación, construcción de consensos, interculturalidad y educación para la paz.